

がんばろう、東北!



笑顔の力を、信じてる。

このたびの東日本大震災により、被害に遭われた地域の皆様におかれましては、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈り申し上げます。

NEW 2011年5月15日(日)

気仙沼市被災地支援 with 川崎麻世さん

15日に川崎麻世さんとともに私たちが訪れた先は、前日の活動拠点であった南三陸町からさらに北、宮城県最北端の気仙沼市の市民会館でした。

今回の炊き出し内容は、関西風うどん。川崎麻世さんの古くからの友人が、800食ものうどんを用意し、大阪からたくさんの仲間とともに駆けつけてくれたのです。私たちマルキアミュージメント支援隊も、調理補助とともに、子供たちへのお菓子つかみ取りなどの活動をさせていただきました。また、川崎麻世さんの活動に賛同された企業様より寄付された支援物資(米5kg×100袋・味噌500g×25個・トイレトペーパー12個入り×80個)を、気仙沼市青果市場に搬入いたしました。

なお、炊き出しや支援物資はもちろんですが、二日間に渡った今回の支援で被災者の方々が最も喜んでくれたのは、川崎麻世さんが自らの足で被災地に立ち、自らの手で被災者の方々と握手を交わし、自らの言葉で激励してくれたことではないでしょうか。



気仙沼市は現在、交通の不便さが理由となり、復興の遅れが極めて大きい地域のひとつとなっています。全国各地からのボランティアが増えているとはいえ、なかなか被災地全域には行き届いていないのが現状です。

私たちは隣県として、活動地域への視野を広げつつ、今回川崎麻世さんが運んだエールのような、笑顔や心の支援にも精一杯取り組んでいきたいと考えています。

東日本大震災 マルキアミュージメントボランティア活動報告

- 2011年5月14日(土) 川崎麻世さんとともに、南三陸町歌津地区の歌津中学校で避難生活をおくる約400人の方に、焼きそば、鶏肉の唐揚げ、野菜スティックをご提供させていただいた他、麻世さんのブログでの支援物資の呼びかけにより全国から集まった生活用品や食料品もお届けさせていただきました。
- 2011年5月5日(木) 宮城県多賀城市にて、避難所生活を送られている方々へ、現地で活動されているボランティア団体様と共に、炊き出しボランティアを行ない、焼きそばや、カラ揚げなどを被災地の皆様にご提供させていただいた他、子供たちにお菓子のつかみ取りなども行いました。
- 2011年4月29日(金) 山形出身の人気プロレスラー、井上京子さんが代表を務めるワールド女子プロレス・ディアナ主催の東日本大震災復興チャリティー大会(ビッグウイング)にて、ZESTGIRLSがリングに登場し、にこにこ基金の活動報告と募金の呼びかけを行いました。
- 2011年4月28日(木) 被災地で活動しているNPO団体「難民を助ける会」に、活動資金として50万円を寄付。
- 2011年4月18日(月) 「カラオケランド遊大陸」にて、被災地復興メニュースタート。
- 2011年4月5日(火) 山形県の避難所、山形県体育館で避難生活を送られている方々へ炊き出しボランティアに行ってきました。焼肉専科 牛力で作った山形牛焼肉弁当と温かいスープ50食を昼食分としてご提供させていただきました。
- 2011年4月3日(日) にこにこ集めたコミック8000冊を、石巻市の避難所へ寄付してきました。コミックは、石巻市の避難所、渡波小学校へ搬入。同時に、石巻市で活動しているボランティア団体へ炊き出し用鍋とプロパンガス用コンロを提供させていただきました。
- 2011年4月1日(金) ~ 30日(土) 避難所生活をされている方々のストレスが少しでも軽減できればと、ファミリーボウル、遊大陸、ルームス、ファミリードーム、にこにこの7店舗にて施設を無料で開放しました。
- 2011年4月1日(木) 「焼肉専科牛力」にて、被災地復興メニュースタート。
- 2011年3月31日(木) 東日本大震災救援金として、山新愛の事業団様を通じ、マルキアにこにこ基金より1,000,000円を寄付させていただきました。
- 2011年3月28日(月) 社内への呼びかけで集まったタオル等の衛生用品、大人用オムツ、鉛筆等の学用品類、靴下等の下着類、ラーメン等の食料品類の448点と緊急時対策用に備蓄してあった3,300枚のマスクを支援物資として集積分配拠点施設へ搬入致しました。
- 2011年3月14日(月) マルキアミュージメント全店で、東日本大震災救援金募金を開始いたしました。
- 2011年3月13日(日) 被災地へレスキュー隊として派遣されている息子たちが、救助する上で食糧が不足して困っている」というお客様からの情報を受け、ゼストグループ各店から集めた237食のカップラーメンと86個の缶詰、菓子類180個を手渡しして寄付しました。

マルキアにこにこ基金
受け付け状況ご報告
(3月14日~6月12日現在)

2,134,234円

「マルキア子どもにこにこ基金」の最新情報は
こちらからご覧頂けます

未来ある子ども達へマルキア子どもにこにこ基金
<http://ameblo.jp/nikonikokikin/>



ご協力頂きましたお客様には心より感謝申し上げます。この度の震災は大規模被害の為、被災地復興には長い年月を要すると予想されます。それに伴い、今回の救援金募金も長期的な実施を予定しております。今後もご協力よろしくお願いたします。



Presents by **Maruwi Amusement**

マルキアミュージメントは山形県内に25店舗のアミューズメント施設を展開する総合アミューズメント企業です。